

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和8年2月5日



第24号 場

さんさん  
燐々

## 3年生:にんじんの収穫をしました！

2月2日（月）に3年生がにんじんの収穫をしました。地域にお住いの内藤さんにご指導していただきながらにんじんを掘りました。9月半ばににんじんの種をまき、それから水をやったり、観察をしたりと大切に育ててきました。今日は、その収穫の時！3年生はとてもうれしそうでした。

その後、多目的室で内藤さんへの質問コーナーがありました。内藤さんの家で育てているにんじんについて、一番大変なこと、好きなにんじん料理など子どもたちからたくさん質問がありました。菊陽町の特産であるにんじんにさらに興味をもったようでした。



## 1・2年生:「お話と音楽の会」を開催しました！

2月3日（火）に、マンドリンアンサンブル「ロマネスコ」の方々をお招きし、1・2年生を対象に「お話と音楽の会」を開催しました。この取組は、昨年度から行っており、今年度は2回目で、マンドリン、マンドラ、ギターの3つの種類の楽器を用いた演奏を聴かせていただきました。「みかんの花咲く丘」や「あかとんぼ」などを演奏いただき、とてもきれいな音色でした。



お話では「がまさんと仁王さん」というお話をしていただき、熊本弁の『がまだす』という言葉のもとになったお話で、子どもたちに「何事も少し『がまだす』ことができるといいですね。」と話されました。



最後に、みんなの知っている曲「アンパンマンマーチ」を演奏に合わせて歌い、会を閉じました。とても和やかな雰囲気で、楽しい時間になりました。

## クラスで一致団結！長縄大会で練習の成果を発揮しました！

2月5日（木）に、長縄大会を開催しました。この取組は、今年度初めての取り組みです。集合時間5分前には全クラス整列し、意気込みを感じました。これまで各クラスで朝の時間や業間、昼休みなどを使って長縄の八の字跳びにチャレンジしてきました。初めは、連続跳びがなかなかできませんでしたが、練習を重ねるうちに目に見えて上達していきました。跳ぶタイミングを教え合ったり、声を掛け合ったりする姿もたくさん見られ、この取組を通して一つのことについてみんなでチャレンジすることのすばらしさを感じました。



## 今後の主な予定

2月10日（火）新入児体験入学

2月12日（木）キャリア教育講演会（5・6年生）

2月16日（月）不審者対応避難訓練

2月17日（火）薬物乱用防止教室（6年生）

2月18日（水）職員研修のため給食なし

2月20日（金）授業参観、学年・学級懇談会

2月24日（火）アウトリーチ（6年生）